



Alexas\_Fotos (CC0)

## L'oiseau dans une cage

Nika fait une promenade tout seul comme d'habitude. Il marche à côté d'une petite rivière et il réfléchit à ce qui se passe avec lui. Quand il a quitté la Géorgie, il est resté tout seul en France sans amis, sans famille. Tous les jours, il a des contacts avec sa famille mais ça ne l'aide pas. Il ne se sent pas bien ici, il ne peut pas trouver de nouveaux amis et il n'en cherche pas. Il y a déjà deux mois qu'il est arrivé en France, mais il ne s'est pas habitué à être tout seul.

-c'est mieux d'être ici. Ici, j'ai un bon travail et aussi une bonne maison, je peux trouver de nouveaux amis, il faut juste le temps, mais pourquoi j'ai une nostalgie aussi forte?

Avec cette pensée, il marche encore quinze minutes et tout à coup, il entend un bruit bizarre comme si quelqu'un pleurait mais ce n'est pas une voix humaine. Il s'est dirigé vers le lieu d'où était venu le bruit. Nika s'est approché d'un arbre et il a vu un oiseau. Un oiseau bizarre avec des plumes bleues. Son bras était cassé. L'oiseau le regarde avec attention. Nika n'avait jamais vu d'oiseau comme celui-ci. Il ramasse cet oiseau et l'emmène chez le vétérinaire....

-Qu'est-ce qui est arrivé avec cet oiseau? demande le médecin.

-Je ne sais pas, je l'ai trouvé par terre, a répondu Nika.

-Ah, ce n'est pas votre oiseau?

-Oui, je l'ai trouvé par terre à côté d'ici.

-D'accord, attendez-moi.

-Mais pourquoi, ce n'est pas mon oiseau, je ne peux pas le laisser ici?

-Malheureusement, il n'y a pas de place. Mais vous ne voulez pas avoir un oiseau aussi beau? a demandé et proposé en même temps le médecin.

-Mais je ne l'ai jamais eu un oiseau, je ne sais pas comment le garder.

-Oh! c'est très facile, ne vous inquiétez pas. Attendez-moi ici, je fais une petite opération à votre protégé, ça va durer à peu près trente minutes.

-D'accord, je vous attends....

-Et voilà notre petit oiseau, l'opération s'est bien passée mais il ne peut pas voler encore pendant deux mois. Vous devez le garder ces deux mois, après vous pourrez le libérer.

-D'accord, merci beaucoup.

Et il a emmené l'oiseau chez lui.

La première semaine, l'oiseau avait peur de tout et il ne mangeait pas beaucoup. Quand il voyait Nkia, il restait dans un coin de sa cage et il ne bougeait pas. Mais au bout d'un certain temps, l'oiseau a commencé à comprendre que Nika l'aidait. Il n'a plus peur de lui. Il a commencé à s'habituer à sa cage et il a commencé à chanter tous les matins avec une voix très belle. Quand Nika a entendu la première fois la voix de l'oiseau il a été surpris. Il aimait cette voix.. Tous les matins, la première chose qu'il faisait, c'était l'écouter. Nkia a donné un prénom à l'oiseau: il l'a appelé Happy parce que quand il voit cet oiseau il est toujours de bonne humeur. Nika et Happy sont devenus amis, ils jouaient ensemble. Parfois Nika a ouvert la cage et Happy marchait partout dans la chambre. Il ne pouvait pas voler mais il marchait quand même bien. Les jours passèrent rapidement. Nika et Happy sont devenus les meilleurs amis. Nika n'est plus seul. Il se sent mieux, il comprend qu'il peut être content où il veut. Il faut juste qu'il soit plus sociable.

Après deux mois, Happy a commencé à voler. Il était très content et agité. Quand Nika a vu qu'Happy avait réussi à voler, il était content aussi. Il a ouvert la cage pour lui donner la possibilité de bien voler. Happy vole partout dans la chambre. Après, il s'est posé sur le bras de Nika et il a chanté plus longtemps que d'habitude, comme si c'était la dernière fois. Quand il a fini de chanter, il est parti vers la fenêtre.

-Attends, qu'est-ce qu'il fait? Il veut partir, non ce ne est pas bien! pensa Nika.

Il attrape l'oiseau et il le met dans la cage. L'oiseau regarde Nika bizarrement.

Le deuxième jour, l'oiseau ne chante pas et il est de mauvaise humeur

-Non! Il ne doit pas partir, il a passé deux mois chez moi. Ici il est bien, il a tout, et dehors il peut mourir. Je lui donne tout ce qu'il veut. Ensemble, nous sommes bien, Mais pourquoi est-il de plus en plus triste? pense Nika

Le jour suivant, l'oiseau n'a pas mangé et le deuxième jour non plus. C'est à cause de ça que Nika a décidé de libérer Happy. Il a compris que si tu aimes quelqu'un, tu dois le libérer...

Au bout d'un an, Nika fait une fête avec ses amis chez lui. Il est sur le balcon. Tout a coup, il voit Happy avec les autres oiseaux. Happy s'est approché de Nika et il s'est posé sur son bras avant de se mettre à chanter. A ce moment-là, Nkia a compris une chose très importante: Si tu aimes quelqu'un et qu'il t'aime, vous ne vous oublierez jamais l'un l'autre, même si vos chemins se séparent.

M.Lamazoshvili